
Ce qui me rend heureuse…Très belle

question. Je me pose beaucoup de

questions sur le bonheur. Déjà je suis

convaincue que le bonheur n'est pas

l'absence de malheur, c'est bien plus.

Je pense que c'est la victoire sur le

malheur qui crée le sentiment de

bonheur. Tout cela pour dire que les

moments de bonheur sont souvent

ceux où je me rends compte de la

chance que j'ai d'être là… Et ce qui

m'a rendue heureuse, ce matin, c'est

d'être réveillée par un coup de

téléphone de ma fille qui est

actuellement chez son père. Les

moments partagés sont très beaux.

Cécile 35 ans Saint-Cloud
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